

Consolidan en Francia acciones de cooperación con Cuba



Solidaridad desde Francia

París, 8 julio (RHC) La asociación Cuba Coopération France (CubaCoop) abordó hoy la marcha de sus proyectos de acompañamiento socio-económico a la isla y ratificó la voluntad de impulsarlos en el segundo semestre del año en curso.

El agua y el saneamiento, la salud, la cultura y el deporte destacan entre los sectores de una colaboración que se aproxima a los 30 años, tras la creación en 2015 de la organización, que celebró este sábado su asamblea general.

De acuerdo con el presidente de CubaCoop, Victor Fernandez, el recrudecimiento del bloqueo económico, comercial y financiero de Estados Unidos contra la mayor de las Antillas hace más necesario

que nunca el respaldo, a partir del severo impacto de esa política.

Fernandez subrayó la prioridad de buscar la financiación de autoridades, territorios, empresas y fundaciones en Francia, en aras de consolidar proyectos e impulsar nuevas iniciativas.

Por su parte, el primer vicepresidente de la asociación, Miguel Quintero, expuso en la reunión el estado de la petición entregada en enero al Parlamento Europeo para exigir a la Unión Europea (UE) una postura contundente contra el bloqueo estadounidense y su alcance extraterritorial.

En ese sentido, resaltó que la Comisión de Peticiones declaró admisible la propuesta presentada por CubaCoop y organizaciones de España, Italia y Suecia, lo cual abre nuevos espacios en la lucha frente al cerco impuesto por Washington hace más de seis décadas.

Quintero también compartió el éxito del primer Festival de cine cubano de Vitry-sur-Siene, celebrado el mes pasado en la comuna de la Région Parisina, con filmes en cartelera como El Benny, Fresa y Chocolate y Conducta.

En la Asamblea General, el presidente fundador Roger Grevoul señaló las acciones para aumentar el alcance de la Lettre électronique hebdo, una herramienta de comunicación con 13 mil subscriptores, que refleja la realidad de Cuba, su pueblo y su Revolución.

Respecto al deporte, el vicepresidente Manuel Pascual actualizó a los miembros de la asociación sobre el proyecto destinado a apoyar a los atletas cubanos en su preparación y aclimatación de cara a los Juegos Olímpicos y Paralímpicos de París-2024.

Pascual significó la coordinación establecida con más de una veintena de comunas de Francia para la acogida de deportistas de la isla en bases de entrenamiento y competición.

El atletismo, el boxeo, la esgrima, el judo, la natación, el taekwondo, el tiro y el voleibol destacan entre las disciplinas. (Fuente:PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/327825-consolidan-en-francia-acciones-de-cooperacion-con-cuba>



Radio Habana Cuba